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Почему мы пересылаем «письма удачи»?

– Ну уж, нет! С меня хватит! – сказала я себе, когда в очередной раз обнаружила в
М-агенте и «аське» ВОСЕМЬ сообщений с примерно таким содержанием: «Это письмо
удачи. Перешли его десяти своим друзьям, и через три дня будет тебе счастье. Если
удалишь или не перешлешь – быть году неудач».

Наверняка, каждый из вас получал хоть раз в жизни такие послания. Первое из
подобных я прочитала в совсем еще детские годы. Было мне лет семь, когда соседка
дала мятый, скомканный листик бумаги и «инструкцию» к действию. Навыки быстрого
письма в таком возрасте оставляют желать лучшего, потому я просидела пару часов,
чтобы переписать письмо в тринадцати экземплярах.

Естественно, года «сверхудачи» я не заметила и про письма такие также забыла. И вот,
спустя десять лет «мода» на них возвращается. Только теперь не надо скрупулезно
переписывать листочки, надо лишь переслать ссылку друзьям по Интернету. И одно
время я так и делала, но постойте… Мне уже не семь лет, я достаточно взрослый
человек. И все те, кто присылает подобное мне, – тоже не маленькие.

И вот передо мной очередная ссылка, не прочитав которой, я уже заранее могу почти
дословно воспроизвести текст. Кому и зачем это надо? Кто в это верит? И кто же все
это придумал? Такие вопросы крутятся у меня в голове сейчас, но в то время, когда сама
рассылала, их не было.

Соглашусь, иногда интересно почитать 13 умных фраз о дружбе, а потом отослать их
подруге. В этом есть хоть какая-то польза, – образованней на грамм станешь, что ли. Но
в тот день содержание письма не предполагало ничего «положительного». Текст был
таков: «Это письмо обошло уже полпланеты и теперь в твоих руках. Перешли его всем
своим друзьям – и твое заветное желание сбудется. Удалишь, оставишь себе – быть
беде. Желание не только не сбудется, но и ты раз и навсегда лишишься
покровительства госпожи Фартуны…»

Знаете, у меня мурашки пробежали. Просто в то время я как раз готовилась к
поступлению. Каково было мое заветное желание – угадать легко. И тут в голове
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закрутилась лавина мыслей: кому послать; в течение какого времени; но у некоторых
моих друзей нет возможности подключения к сети Интернет. Но что-то внутри меня
одернуло: стоп! Что за бред! 

Я начала приводить в порядок свои мысли, основная задача была сказать себе: мое
желание зависит только от меня, никакие письма не помешают мне достичь цели.
Сказано – … сделано. Клавиша «Delete» – и ссылки нет. С нажатием кнопки и внутри
меня тоже что-то стерло и то письмо, и тот детский страх, что «удача отвернется».
Спустя месяц я уже была студенткой. Повезло? Может, и так, но в лотереях мне никогда
не фартило. Может, просто работала на все «сто»?..

Почему образованные люди занимаются такой ерундой? Внутри каждого человека
заложен страх. И даже больше не за самого себя. Если в подобных ссылках говорится о
родственниках, то, по моим наблюдениям, рассылаются они с еще большей скоростью.
Но даже если о вас самом... 

У человека на каждом этапе его жизни есть определенные цели и желания. Поступить в
вуз, получить должность на престижной работе, выйти замуж, встретить свою любовь и
далее по списку. Зачастую, когда все идет не совсем так, как задумано, начинаешь
размышлять о «высшей силе», об этой самой госпоже Удаче. Это как раз и подталкивает
многих, как я считаю, на то, чтобы рассылать письма друзьям и знакомым. Возможно
также, что это всего лишь поиск легкого пути. Мол, пошлю письмо – и желание
исполнится. 

Мы не дети. И в Деда Мороза уже не верим. По-моему, мы сами способны на многое,
главное – действительно захотеть! Так что нажмите «Delete» и возьмитесь за работу. И
верьте: все получится!..
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